

# PlantaDoce.

Empresa

## Veritas Intercontinental crea una unidad de medicina genómica con la Clínica iQtra

Veritas reforzará su posición en la secuenciación del genoma e iQtra se posicionará como un centro pionero implementar nuevos servicios en medicina preventiva, regenerativa y deportiva.

PlantaDoce  
19 nov 2019 - 13:05



Veritas Intercontinental y la Clínica iQtra de Madrid se asocian para crecer. Ambas compañías han llegado a un acuerdo que permitirá reforzar la práctica de la medicina avanzada y la implementación de nuevos servicios clínicos. En concreto, iQtra y Veritas Intercontinental crearán una unidad de medicina genómica basada en la secuenciación del genoma completo para aplicar nuevas soluciones en medicina preventiva, regenerativa y deportiva.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/veritas-intercontinental-crea-una-unidad-de-medicina-genomica-con-la-clinica-iqtra>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Según han informado través de un comunicado, “el acuerdo permitirá reforzar la práctica de una medicina avanzada y mejorar la oferta de servicios de la clínica”, posicionándola como “un centro de referencia en la utilización de la secuenciación del genoma completo”. Con todo, **los términos del acuerdo no han trascendido**.

Para Ángel Villamayor, director gerente de la Clínica iQtra y especialista en traumatología, “**la información genética será especialmente útil en el ámbito de la medicina preventiva, las terapias regenerativas y la mejora del rendimiento deportivo**”.

Javier de Echevarría, consejero delegado de Veritas Intercontinental, añade que el acuerdo permite avanzar en “el desafío más grande e inmediato del cuidado de la salud: la utilización de la secuenciación del genoma completo de población sana”.

## **Veritas Intercontinental fue la primera compañía en ofrecer la secuenciación e interpretación del genoma completo**

**La Clínica iQtra es una institución sanitaria privada de Madrid fundada en 2003** especializada en traumatología deportiva, cirugía protésica y artroscopia deportiva. Con un equipo formado por 35 profesionales, ofrece tratamientos individualizados en todas las fases del tratamiento al que se someten los atletas.

Veritas Intercontinental, por su parte, es la filial internacional de Veritas Genetics, una compañía que opera en Europa, América Latina, Japón y Emiratos Árabes Unidos. La empresa, fundada en 2014 por expertos en genómica de la Harvard Medical School, fue la primera en ofrecer la secuenciación e interpretación del genoma completo a los consumidores y sus médicos.